

# Un grand nettoyage de printemps

02/04/2016 05:25

Les élèves de la classe de 4<sup>e</sup> de la Maison Familiale Rurale de Gençay, se sont lancés, mardi, dans une action de lutte contre la pollution, sur les rives de la Clouère et de l'étang de Verneuil. Cette action a été organisée en partenariat avec la Fondation Surfirder Europe qui coordonne et apporte un soutien logistique. C'est en classe qu'ont débuté la présentation et le rôle de l'association, ainsi que les règles pour assurer une bonne mise en œuvre de cette animation. Ce temps a permis de compléter la formation de ces jeunes dans l'établissement, qui ont notamment réalisé une campagne d'affiches sur ce thème dans les locaux de la MFR. Équipés de sacs et de paires de gants, les jeunes étaient déterminés à mener à bien cette action en faveur de l'environnement. Environ 50 kg de déchets ont été collectés dont 50 % de déchets plastiques et 30 % de déchets en verre. Chacun émet le souhait que chaque citoyen se promenant sur le site dépose ses déchets dans les poubelles adéquates ou les ramène à la maison.



*Une belle expérience et 50 kg de déchets collectés.*